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GENESE DES RENCONTRES
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 Engagement municipal pris à l’occasion des élections de 2020

 Rencontres associatives le Samedi 12 février 2022 :  60 assos présentes, 81 participants 

 Mise en œuvre retardée par rapport à la crise sanitaire COVID 

 Organisation d’une réunion de travail avec les présidents d’associations le 27 Octobre 
2021 à la Maison de pays pour préparer collectivement le contenu de ces rencontres 

 Bilan des rencontres ce jour
 Travail préparé avec les élus, les services concernés
 Présenté et validé en Conseil d’adjoints le 10 mars et en réunion avec 

l’ensemble des élus municipaux le 16 mars



Thématique 1 : Difficultés rencontrées par les associations ; impact de la crise 
sanitaire sur la vie de l’association, situation des bénévoles et des adhérents

 Bilan adhérents / bénévoles
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Adhérents

 Sport : à l’extérieur ~ stable, voir en hausse
à l’intérieur ~ en baisse car impact de l’obligation pass sanitaire/vaccinal

 Culture : ~ stable, en baisse pour quelques assos
 Social : associations de loisirs ~  baisse de 30 % - Peu d’indications pour les autres assos

Bénévoles

 Sport : sur 24 assos, 5 évoquent des difficultés (foot, basket, pétanque, Tonic danse,Ex&Co)
 Culture : sur 20 assos, seule l’UNTL évoque des problèmes de bénévolat

+ problématique du vieillissement (GMN, âge 70 ans) 
 Social : recrutement de bénévoles très difficile   

 Proposition de formation pour les bénévoles



Thématique 2 : Attentes des associations en matière de soutien de la municipalité 
à leurs projets associatifs (subventions, locaux, matériels…)

 Bilan quotidien de l’association/ relations avec les services/ subventions

˃ Satisfaction des relations avec les services de la Mairie

˃ Subventions : aucune observation sur le mode de calcul et le montant des subventions  
attribuées – Gratuité des salles appréciée

˃ Forte inquiétude et demande sur les couts liés aux déplacements avec l’augmentation du 
prix des carburants

 quelles solutions envisager : déduction impôts ? Augmentation des subventions ? 
Solliciter la participation des autres communes ?



Thématique 3 :  Projets d’équipement, d’investissements majeurs et autres 
des associations

 RAPPEL : Actions réalisées en 2020-2021

 En ville
- Aménagement de la Maison de Pays : création d’une salle de spectacle polyvalente 

+ 3 salles associatives (dont une inutilisable)

- Achats de terrains pour projets : parking Chausson (proche du Boulodrome)
Espace au quartier des Tuilières

- Extension du local du Comité des Fêtes

- Aménagement du parking du Boulodrome (300 places) + achat d’un conteneur pour stockage

- Aménagement de terrains de padel au tennis

- Construction d’un local commun aux jardins familiaux

- Maintien des subventions en 2020 et 2021



Aux environs/CCBDP/Mairie

- Développement d’une voie verte/vélo
- Base de trial En réflexion

Autres

- Création du nouveau gymnase de la Cité Scolaire
- Optimisation de l’utilisation de la salle 2 de la Maison des Sports (polyvalence)
- Restructuration des services Culture- Sport-Association et du GERP



 1 - Aménagements divers

 Petits travaux à réaliser dans un temps proche

- Achat de grilles d’exposition légères

- Petits travaux au Préau des Arts

- Améliorer la signalétique du Musée et de l’Electron libre

- Aménagement de l’aire de retournement de Garde Grosse

- Pose de miroirs dans la Salle 2 (gym) de la Maison des Sports et la salle 2 de la Maison de Pays (danse)

- Installation de boites aux lettres/bannettes à la Maison des associations

- Installation d’un défibrillateur à la Maison des associations

- Equipement vidéo-projection à la Salle 13 de la Maison des associations



 Demandes diverses d’ordre administratif/ règlementaire ou autre :

- Nettoyage de la salle de peinture du préau des arts
 R: entretien courant à la charge des utilisateurs…

- Nouvelle salle de répétition plus grande pour la Chorale des Oliviers, Cant’Ouveze, Ecole de musique, GMN
 R: à étudier avec la Salle 3 de la MdP, en attendant c’est le statut quo…

- Local de stockage pour le matériel de La Cigale
 R: pas possible à ce jour

- Hébergement de groupe pour le Comité des fêtes
 R: à voir avec les hébergeurs locaux (en lien avec l’Office de Tourisme)

- Disponibilité des minibus pendant les vacances scolaires
 R: véhicules réservés aux services jeunesses. Etudier la possibilité d’achat d’un 3e véhicule, possibilité
d’emprunter des 2 minibus de la CCBDP ?



- Aide aux manipulations du matériel pour les manifestations seniors
 R: la manutention courante est à la charge des utilisateurs

- Organisation mise à disposition Maison de pays : problème de cuisine, de caution, de règlement interne…
 R: Bilan de fonctionnement à faire au bout de 6 mois. Possibilité de modifier le règlement

- Besoin d’un bureau à la Maison des Sports pour le basket Club et le karaté
 R: le basket dispose d’un bureau à la Maison des Services Publics et un local sur place, le karaté à aussi un local
sur place + possibilité d’utiliser la salle Jean Combes pour les inscriptions sur place

- Quid du forum des associations, des trophées sportifs et autres manif. en 2022 ?
 Proposition d’organisation d’un forum des associations le Samedi 10 Septembre 2022

 Demandes diverses d’ordre administratif/ règlementaire ou autre :



 Projets d’investissement mis à l’étude et à programmer 

à plus ou moins long terme, selon la faisabilité

 Réaménagement skate-park, terrain multisport (sur la digue)

 Stade d’athlétisme

 Réflexion sur l’aménagement de la Maison des Associations pour un meilleur accueil et plus
de convivialité + fermeture des 4 boxes du 2e étage pour stockage

 Création d’une salle de réception au Boulodrome

 Rénovation du Parcours de santé sur la digue

 Création d’un terrain de basket 3 x 3

 Réflexion sur le devenir du musée archéologique : quel avenir pour l’association ? pour les
collections ? quel lieu ?


